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«Riattivare subito la scala mobile»

 Rendere pienamente fruibile e in linea con le esigenze della cittadinanza il megaparcheggio di
Collemaggio riattivando innanzitutto in tempi rapidi il tapis roulant di collegamento tra il Terminal
Lorenzo Natali e Piazza Duomo. Un megaparcheggio che potrà diventare strategico e soprattutto un punto
di forza con la pedonalizzazione del centro storico. Questa è la volontà espressa dall'amministrazione
comunale che ha incontrato i vertici della M&P, la società che gestisce il terminal. L'assessore comunale
Carla Mannetti è impegnata su più fronti per quel che riguarda la mobilità in città e a breve convocherà una
nuova riunione in tal senso per arrivare ad una soluzione in tempi brevi e per poter così superare con
intelligenza e buon senso una impasse che si trascina da anni ormai. La convenzione con la M&P, infatti,
fu sospesa nel 2009. Ci sono delle pendenze Tarsu e relative ai canoni ma sul piatto ci sono anche dei
lavori eseguiti dall'azienda M&P come migliorie alla struttura per cui la commissione tecnica che ha al suo
interno sia tecnici comunali che della società sta in realtà facendo ancora tutte le verifiche sui conti.
«Abbiamo chiesto - ha detto l'assessore Mannetti - di riattivare come prima cosa il tapis roulant entro un
mese, il megaparcheggio va riutilizzato a pieno secondo noi, bisogna stabilire le condizioni ovviamente, c'è
la delibera adottata a fine anno e con questa abbiamo istituito anche un gruppo di lavoro che opera su più
fronti e che sta lavorando a pieno. La volontà nostra è di poter rendere questa struttura pienamente fruibile
e rispondende alle esigenze».
 Il megaparcheggio oggi lavora grazie al supporto che fa alle due compagnie di trasporti ma l'utenza che si
registra è veramente poca. Del resto risulta difficile pensare di parcheggiare zona Collemaggio senza avere
a disposizione poi il tapis roulant di collegamento. C'è da dire che la società M&P ha mostrato piena
disponibilità in questo senso. «Abbiamo iniziato questo percorso con il Comune- ha detto Mauro Santilli-
lo consideriamo un buon inizio per cercare di risolvere le questioni aperte. Ci saranno altri incontri a breve
ma comunque siamo felici - sostiene - perché il sindaco e l'assessore come noi del resto vogliono rimettere
il megaparcheggio al centro della città e questo è molto importante anche per le attività commerciali che
via via rientreranno nel centro storico». Anche per il primo cittadino Biondi, presente alla riunione a fianco
della Mannetti, è essenziale una valorizzazione del megaparcheggio in vista della futura pedonalizzazione
del centro storico, come avviene per tutte le città moderne. «Il tema dei parcheggi- afferma il sindaco - è
fondamentale nel disegno della città e con il piano della mobilità urbana sostenibile in corso si darà conto
delle scelte dell'amministrazione dopo un percorso di condivisione e approfondimento». Pure per Biondi
un megaparcheggio funzionale non potrà prescindere dal ripristino del tapis roulant.
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